

Profesores reciben Medalla al Mérito Universitario 2025

Agosto 19, 2025

- Reconocen con esta distinción a 34 docentes por cumplir 25 años de labor académica, así como a ocho más por 35 años de servicio

Para reconocer el tiempo y el esfuerzo que las profesoras y los profesores de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA) han dedicado a la formación de generaciones de universitarios, se realizó la ceremonia para otorgar la Medalla al Mérito Universitario 2025 a 42 docentes por 25 y 35 años de servicio, en el auditorio Mtro. José Antonio Echenique García.

“Enseñar es una de las formas más poderosas de transformar al mundo”, expresó el C.P. Jesús Raúl Mondragón González, quien brindó un mensaje en representación de los homenajeados. El profesor explicó que hablar de tantos años no sólo sirve para notar el paso del tiempo, sino para resaltar que la docencia requiere de compromiso, vocación y pasión, en especial para construir una comunidad universitaria más fuerte, crítica y humana.



“Muchos estudiantes que hoy seguramente son profesionistas, académicos e investigadores nos recuerdan no solo por lo que les enseñamos, sino por cómo lo hicimos. Un verdadero maestro no se mide únicamente por el contenido que transmite, sino por el impacto que deja en la vida de los demás”, comentó el profesor galardonado por 35 años de servicio.

Al agradecer los años que han dedicado a la enseñanza, el director de la FCA, Dr. Armando Tomé González, consideró que esta ceremonia reconoce el esfuerzo que realiza todos los días la planta docente de la Facultad, quienes tienen un compromiso muy grande con la formación de los profesionistas que el país necesita.



El Dr. Tomé, quien también fue galardonado por cumplir 25 años de servicio docente, destacó que las y los profesores son un pilar fundamental de la comunidad, pues, gracias a su entrega y pasión, la FCA se distingue por generar egresados comprometidos, con ética y responsabilidad social.

“La grandeza de nuestra Facultad radica en la comunidad académica, en ustedes, en su capacidad como profesores que forman perfiles que contribuyen al desarrollo de este país que tanto lo necesita”, dijo el director a los galardonados, a quienes motivó a seguir trabajando en favor de la comunidad estudiantil, de la sociedad y del país.

Al otorgar las medallas, el Dr. Tomé estuvo acompañado en el presídium por el secretario general, Mtro. Alfonso Ayala Rico; la jefa de la División de Estudios de Posgrado, Mtra. Adriana Padilla Morales; la jefa de la División Sistema Universidad Abierta y Educación a Distancia, Dra. Marlene Olga Ramírez Chavero; la jefa de la Licenciatura en Contaduría, Mtra. María Gloria Arévalo Guerrero; y el secretario de Personal Docente, L.A. Jesús Mata Pacheco.

Por: Monserrat Segura

Fotografías: Ruffo López Chávez

